2021 RESUMEN ANUAL MARZO

GARDE: "GOBERNAREMOS PARA CONSTRUIR UNA UNIVERSIDAD MODERNA E INTERNACIONAL"

El nuevo rector de la Universidad de Castilla-La Mancha prometió en su toma de posesión basarse en los principios éticos y la transparencia como señas de identidad

LAURA ESPINAR
CIUDAD REAL

El catedrático de Producción Animal, José Julián Garde López-Brea, fue investido el 26 de marzo rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), tras ser elegido el pasado mes de diciembre con el respaldo mayoritario de la comunidad universitaria.

En su discurso, sus primeras palabras fueron de agradecimiento a quienes le han acompañado en este "proyecto de cambio" y de recuerdo a las víctimas de la pandemia de la COVID-19 sin olvidar a los artífices de la esperanza en la lucha contra esta enfermedad como son los investigadores. Y también a la comunidad universitaria, por el respaldo a "nuestro proyecto de cambio" con el que confía ser capaz de "construir una Universidad más moderna, más dinámica, más comprometida socialmente y más internacional". En definitiva, "la Universidad que nuestra tierra y nuestras gentes esperan", dijo.

Garde señaló en su discurso que afronta su mandato ba-

sándose en los principios éticos y la transparencia como seña de identidad y de forma de gobierno durante los próximos 4 años, además de "hacer frente a los retos de retención v atracción del talento, internacionalización, digitalización e incremento de la relevancia y sostenibilidad que nos hará trabajar en una dirección clara en cuanto a la mejora de las condiciones del territorio", aseguró durante su discurso de investidura en el Paraninfo "Luis Arroyo" con aforo reducido y medidas covid por la pandemia.

En referencia a las misiones de la UCLM destacó que cultura, profesionalización e investigación permitirán que ese cambio se produzca si acertamos al definir nuestra misión. "Partimos de la convicción de que la enseñanza debe poner al estudiante en el centro del tablero en la medida que esto permitirá poner a los hombres y mujeres que un día finalicen con nosotros sus estudios a la altura de los tiempos que les toque vivir".

Investigación

En cuanto a la investigación, el alma de la universidad, puso



Julián Garde el día de su investidura como rector / J. J.

en valor su necesidad en la vida pública tal y como se ha demostrado con la pandemia, para recordar que con él los investigadores "no tienen dudas" ya que lleva tiempo trabajando con ellos. "Son los investigadores quienes han conseguido que la ciencia progrese en nuestra universidad desde el rigor y el esfuerzo de cada uno de ellos".

la resolución de los problemas que son relevantes en cada momento", dijo

Por otro lado, se refirió a los principios éticos y la transparencia como las señas de identidad en la forma de gobierno que regirá en los próximos 4 años así como "hacer frente a los retos de retención y atracción del talento, internacionalización, digitalización,

6 SON LOS INVESTIGADORES QUIENES HAN CONSEGUIDO QUE LA CIENCIA PROGRESE EN NUESTRA UNIVERSIDAD DESDE EL RIGOR Y EL ESFUERZO DE CADA UNO DE ELLOS", DIJO

En cuanto al PAS, destacó su papel decisivo y trascendente en la comunidad universitaria, "el armazón de la universidad destacando que "procuraremos hacer las cosas como esperáis".

En cuanto a la universidad destacó que debe comportarse con la máxima apertura para captar las necesidades de los agentes económicos, empresariales, sociales y los de la ciudadanía en general porque "incorporar y atender las peticiones de la sociedad nos hace más responsables en

incremento de la relevancia y sostenibilidad, lo que nos hará trabajar en una dirección clara en la mejora de las condiciones del territorio."

Garde confía en construir "un proyecto único", "una nueva Universidad, heredera del esfuerzo realizado anteriormente" para reconocer que necesitar la ayuda del Gobierno regional, a quien "intentaremos persuadir", proyecto por proyecto, artículo por artículo, de todas las bondades que nuestra Universidad retorna al tejido social.

Ciudad Real recupera el liderazgo de las exportaciones en la región

17 Ciudad Real ha cambió la tendencia a la baja en las exportaciones registrada en 2020 a causa de la pandemia e inició el año con un balance positivo en resultados de sus ventas exteriores. En concreto, Ciudad Real registró en enero 148 millones de euros y un crecimiento del 9,9%. (Julia Yébenes)



Planta de reciclado de espuma de poliuretano en Puertollano

18 Repsol construirá en su Complejo Industrial de Puertollano la primera planta de España de reciclado químico de espuma de poliuretano, componente principal de colchones, sofás y asientos para vehículos.

El Carbonífero de Puertollano será en abril Monumento Natural regional

19 El presidente del Gobierno regional, Emiliano García-Page, anunció la intención de incluir en la Red regional de Espacios Protegidos el 'Carbonífero' de Puertollano como nuevo 'monumento natural'. En este espacio se han encontrado yacimientos importantes de fósiles, muy útiles para el estudio de la evolución humana.



Carlos Sánchez-Crespo, bronce en 600 lisos del Nacional sub-16

22 El joven ciudarrealeño Carlos Sánchez-Crespo consiguió la medalla de bronce en los 600 metros lisos en el XXXIV Campeonato de España sub-16 de atletismo en pista cubierta. El atleta logró un tiempo de 1:28:52.

24 FALLECE EL EXPRESIDENTE DE LAS CORTES DE C-LM JESÚS FERNÁNDEZ VAQUERO

El expresidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, el socialista Jesús Fernández Vaquero, falleció el 24 de marzo. Nacido en Turleque (Toledo) en 1953 y profesor de Secundaria, formó parte de las Cortes regionales durante cinco legislaturas. Entró en la V legislatura como diputado por Toledo en 1999. Presidió las Cortes entre 2015 y 2019.

25 EL VIÑA ALBALI VALDEPEÑAS FS CAE ELIMINADO EN EL ÚLTIMO SEGUNDO

Un gol del Cartagena de falta directa en el último segundo, casi en la última décima podría decirse, condenó de la manera más cruel al Viña Albali Valdepeñas con la eliminación en cuartos de final de la Copa del Rey. Los de David Ramos cayeron derrotados por 2-1 de la peor manera posible en un duelo intenso y emocionante. (R. Fernández)

Lanza 16 -

6____